

8/24赤旗

# “9条は世界の宝だ”

俳優の宝田明さんを

講師に迎え「憲法9条  
は世界の宝だ」（同実  
行委員会主催）が22  
日、神戸市中央区の神  
戸国際会議場で開か  
れ、800人が参加し  
ました。

宝田さんは、満州で  
の生活やソ連兵からの  
銃撃、苦難の引き揚げ  
体験を語りました。映  
画「ゴジラ」に込めた  
思いとともに、間違つ  
た選択をした時代を次

神戸で宝田明さんら講演

## ゴジラに平和の思い

講演する宝田さん＝  
22日、神戸市中央区



らかになった「戦争法  
案」の内容と青年や子  
育て中の母親など運動  
の劇的な広がりと発  
展、岩手県知事選で自  
民党が立候補を取りや  
めしたことなど世論の力  
を解明し、戦争法案廢  
案と安倍内閣打倒後の  
運動の方向を示しまし  
た。

年のは原水爆禁止世界大  
会での発言を紹介し、瀬就子（なりこ）さん  
平和を守り続けようと  
いう思いを込め「私の  
願い」を歌いました。  
石川康宏神戸女学院  
大学教授は、論戦で明  
かにした川西市の廣  
瀬就子（なりこ）さん  
(72)は「国民がどれ  
だけ苦労して生きてき  
たか、安倍首相は謙虚  
にしていました。

参加した川西市の廣  
瀬就子（なりこ）さん  
(72)は「国民がどれ  
だけ苦労して生きてき  
たか、安倍首相は謙虚  
にしていました。